





- Sprachen lernen im Austausch -

was ist face2face?

Beim Sprachen lernen im Austausch arbeiten zwei Personen mit unterschiedlichen Muttersprachen zusammen, um gemeinsam ihre Fremdsprachenkenntnisse zu verbessern.

faction factin faction faction faction faction faction faction faction faction

Es handelt sich um eine autonome Art zu lernen, bei der beide Partner/innen Verantwortung für den Lernprozess übernehmen. Die Lernenden selbst legen die Lernziele, Lernstrategien, Inhalte und den Zeitrahmen fest.

Wie finden Sie einen Sprachpartner?

Wenn Sie einen Sprachpartner suchen, melden sie sich über die Homepage [http://www.zfs.uni-wuerzburg.de/mediothek/face2face/] an oder kommen Sie zu den Öffnungszeiten in der Mediothek des ZFS vorbei.

Wie geht es weiter?

Die Mitarbeiter in der Mediothek versuchen so schnell wie möglich für Sie einen passenden Sprachpartner/ eine passende Sprachpartnerin zu finden. Ist ein Sprachpartner/ eine Sprachpartnerin gefunden, kontaktieren wir Sie und vereinbaren ein erstes Treffen im Zentrum für Sprachen. Bei diesem Treffen erhalten Sie weitere Informationen über das Sprachenlernen im Austausch.

www.zfs.uni-wuerzburg.de